

# *Le président Evo Morales remercie Cuba de sa coopération en matière de santé*

---



La Paz, 22 janvier, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a demandé ce vendredi aux députés à l'Assemblée législative plurinationale de forts applaudissements pour Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, pour le président Raul Castro et pour la brigade médicale cubaine en signe de reconnaissance pour l'importante contribution de Cuba à la santé du peuple bolivien.

Dans son bilan de ses 10 ans à la présidence de la Bolivie, Evo Morales a mis l'accent sur la définition de la santé publique comme un droit humain élémentaire, sur la Constitution promulguée le 7 février 2009.

Evo Morales a souligné que depuis son accession à la présidence en 2006, la brigade médicale cubaine a réalisé 63 millions 116 mille consultations gratuites aux Boliviens, sauvé 86 mille 229 vies, assisté à 45 248 accouchements, réalisé 171 mille 712 opérations et 5 millions 818 mille tests cliniques.

Il a ajouté que depuis 2005 et à l'initiative de plusieurs municipalités boliviennes, des ophtalmologues cubains ont rendu la vision à 672 mille 508 patients.

Le président bolivien a d'autre part souligné: «Ce pays andin recense aujourd'hui 5 mille 150 généralistes diplômés à l'École Latino-américaine de Médecine de Cuba»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/82089-le-president-evo-morales-remercie-cuba-de-sa-cooperation-en-matiere-de-sante>



**Radio Habana Cuba**